
Villa Cannella  - Guadeloupe - Marie-Galante - Saint
Louis

A partir de 240.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette retraite paradisiaque à Marie-Galante en Guadeloupe !


Idéalement nichée à 5 minutes du bourg de Saint-Louis sur la côte Ouest de l’île, cette villa créole offre un séjour
enchanteur au cœur d'un magnifique jardin fleuri. Appartenant à une résidence privative sécurisée, elle comprend trois
chambres climatisées et deux salles de douche, dont une adaptée aux personnes à mobilité réduite.


Son salon moderne s'ouvre sur une galerie couverte, parfaite pour des repas en plein air ou des moments de détente. À
l'extérieur, un barbecue en pierre et un jacuzzi privé dans un cadre verdoyant vous attendent pour des moments de pure
relaxation. De plus, une piscine commune avec des transats exclusivement réservés aux clients offre une alternative
rafraîchissante.


À seulement une heure de bateau depuis Pointe-à-Pitre ou St-François, Marie-Galante est une escapade facile d'accès.
Profitez-en pour explorer les magnifiques plages environnantes telles que l'Anse de Mays, Anse Canot, Moustique et Vieux-
Fort, à seulement 10 minutes en voiture. Le bourg de Saint-Louis regorge également de restaurants où vous pourrez
déguster des spécialités locales les pieds dans le sable.

Discover this paradise retreat in Marie-Galante, Guadeloupe!


Ideally nestled 5 minutes from the town of Saint-Louis on the West coast of the island, this Creole villa offers an enchanting
stay amidst a beautiful flower garden. Belonging to a secure private residence, it features three air-conditioned bedrooms
and two shower rooms, one of which is adapted for reduced mobility guests.


Its modern living room opens onto a covered gallery, perfect for al fresco dining or relaxation. Outside, a stone barbecue and
a private jacuzzi in a lush setting await you for moments of pure relaxation. Additionally, a communal pool with sun loungers
exclusively reserved for guests offers a refreshing alternative.


Just an hour by boat from Pointe-à-Pitre or St-François, Marie-Galante is an easily accessible getaway. Take the opportunity



to explore the surrounding beautiful beaches such as Anse de Mays, Anse Canot, Moustique, and Vieux-Fort, all just a 10-
minute drive away. The town of Saint-Louis also boasts restaurants where you can enjoy local specialties with your toes in
the sand.



Caractéristiques / Features

 170 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Barbecue  Lit bébé  Lave Vaisselle

 Sèche cheveux  Accès Handicapé  Fer à repasser  Jacuzzi

 Parking  TV  Machine à laver  Wifi

 Linge de maison  Machine expresso  Micro-ondes  Piscine



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


